

## Sponsorenlauf am KGH

**Am Samstag, den 16.09.2017, fand am Kreisgymnasium Halle ein Sponsorenlauf statt, an dem knapp 700 Schülerinnen und Schüler des KGH teilgenommen haben. Am Ende der Veranstaltung fand eine Siegerehrung statt, dabei wurden die Schülerinnen und Schüler mit den besten Leistungen ausgezeichnet.**

Im Vorfeld mussten sich die Schülerinnen und Schüler Sponsoren suchen, die bereit waren, das Geld zu spenden. 50% gehen an die Haller Tafel und die anderen 50% gehen an die Schule. Um 8:40 Uhr haben sich die Schülerinnen und Schüler in ihren Klassenräumen mit den jeweiligen Lehrerinnen und Lehrern getroffen. Dort wurden die Startnummern und die Stationskarten verteilt. Jeder hatte die Laufzeit von 60 Minuten. Eine Runde war 1. Kilometer lang. Die Strecke ging vom Schulgebäude auf die Neustädterstraße bis zum Hartmannswäldchen und über die Alleestraße zurück zur Schule. Neben dem Lauf mussten zwei Stationen besucht werden, wie Tanzen, Hallenfußball, Völkerball, Schach, Geschick, das Bemalen von Tassen, das Theaterstück „Konferenz der Tiere“ und das Theaterstück „Herr Puntila und sein Knecht“ und ein Schulfilm. Um 9 Uhr liefen die Jahrgangsstufen 5, 6, die 7a und die 7b und die Schülerinnen und Schüler der Chor- bzw. Theater AG. Um 10 Uhr starteten die Jahrgangsstufen 7c, 7d, 7e, 8 und 9. Um 11 Uhr machten sich die EF, Q1 und die IVO-Klassen auf den Weg. Die Abiturienten der Q2 waren in der Organisation des Sponsorenlaufes miteingebunden und mussten nicht mitlaufen. Der Sponsorenlauf wurde auch von dem SSD-Team unterstützt. In der Cafeteria wurden Gebäck und Brötchen sowie auf dem Schulhof Bratwürstchen verkauft.

Bei Siegerehrung wurden die besten Schülerinnen und Schüler ausgezeichnet. Insgesamt wurden 3524 Runden gelaufen, das entspricht eine Kilometerzahl von 3,735,44. Dabei sind genau 9.796,23 Euro für den guten Zweck zusammengekommen.